
RAPPORTO DELLA COMMISSIONE DELLE PETIZIONI RELATIVO AL MM NO. 48/2023 
RIGUARDANTE LA CONVENZIONE PER LA PARTECIPAZIONE ALLA COPERTURA DEI COSTI DI 
GESTIONE DELLA PISTA DEL GHIACCIO DI CHIASSO 
 

 
Vacallo, 18 giugno 2023 

Lodevole 
Consiglio Comunale 
6833 Vacallo 
 
 
Signor Presidente, signore e signori Consiglieri, 
 
La Commissione delle Petizioni, ricevuto il Messaggio Municipale no. 48/2023 datato 15 maggio 2023, 
disponeva convocazione in data 13 giugno 2023.  
 
PRESENTI: 
Cremaschi Valter, Gilardoni Mattia, Peraboni Zanotta Federica, Rizza Anna, Rizza Brugnoni 
Gessica, Rossi Federica, Zanotta Mattia. 
 
 
La Commissione delle Petizioni ha approfondito il tema del messaggio e condivide l’importanza regionale 
della pista del ghiaccio di Chiasso. La compartecipazione economica alle spese di gestione della struttura da 
parte del nostro Comune, così come di altri comuni della regione, è altrettanto importante. I cittadini residenti 
dei comuni convenzionati, una volta richiesta la tessera, godono di agevolazioni su quello che è il prezzo del 
biglietto. Inoltre le scuole elementari dei comuni affiliati hanno diritto all’accesso gratuito e anche al noleggio 
pattini gratuito. 
Analizzando la presentazione allegata al messaggio municipale sembrerebbe che le scuole elementari di 
Vacallo non abbiano mai usufruito della pista del ghiaccio di Chiasso nella stagione 2021-2022. Se 
effettivamente dovesse essere così ne siamo un po’ rammaricati. È un peccato avere a disposizione uno spazio 
del genere per svagarsi e per approcciarsi agli sport su ghiaccio e non approfittarne. Invitiamo il Municipio a 
sollecitare e incoraggiare i docenti responsabili affinché anche gli allievi di Vacallo possano beneficiare della 
pista di Chiasso. I contributi del nostro Comune, che comunque non sono indifferenti, sono finalizzati anche a 
questo. 
Invitiamo inoltre il Municipio a informare la popolazione vacallese dei vantaggi che si possono avere 
richiedendo la tessera per residenti e a incentivare i cittadini, affinché il credito concesso sia ampiamente 
giustificato. 
 
Dopo un’attenta analisi della convenzione, la Commissione Petizioni la approva nei singoli articoli e nel suo 
complesso e, con 7 voti favorevoli, 0 astenuti e 0 contrari, accoglie favorevolmente il MM no. 48/2023. 
 
Con ogni ossequio. 
 
PER LA COMMISSIONE DELLE PETIZIONI 
 
Rizza Anna, presidente .................................... 
 
 
Cremaschi Valter ..............................................      Gilardoni Mattia...............................................      
 
 
Peraboni Zanotta Federica..................................     Rizza Brugnoni Gessica ....................................    
 
 
Rossi Federica ...................................................      Zanotta Mattia .............................................. 


